

Am Samstag, den 19. August 2023 verstarb unser
geschätzter Kiwanis-Freund

Harald Rummel

nach schwerer Krankheit, die er bis zuletzt mit
bewundernswerter Geduld und Zuversicht ertragen hat.

Leider haben sich die Hoffnungen nicht erfüllt,
und sein viel zu früher Tod lässt uns fassungslos
und in tiefer Trauer zurück.

Harald war seit 2004 aktives Mitglied in unserem Kiwanis
Club. Mit seiner tatkräftigen Hilfe konnten wir zahlreiche
Projekte zum Wohl benachteiligter Kinder in der Region
durchführen. Darüber hinaus hat sich Harald Rummel
mehrfach als Präsident zur Verfügung gestellt und auch
überregional in der Kiwanis-Division Mittlerer Neckar
Verantwortung übernommen.

In Dankbarkeit für sein jahrelanges großes Engagement und
für die zahlreichen gemeinsamen Aktivitäten müssen wir nun
Abschied von Harald nehmen. Wir erinnern uns an einen
echten Freund, der sich mit Sachverstand, Humor, und
positiver Energie in unseren Kiwanis Club Neckarsulm
eingebracht hat.

In Gedanken sind wir bei seiner lieben Frau Heike
und seiner Familie.



Kiwanis®

Kiwanis Club Neckarsulm e.V.
Präsidium und Mitglieder